



4.1. Tahir Ijaz Ahmad und Ruhi Samina, pakistanische Staatsangehörige, sowie das Kind Tasleem Fatima, Eichstockstrasse 8, Dübendorf / Genehmigung GR Geschäft Nr. 161/2012

Referentin BRK

Valeria Rampone (GEU/glp)

Der Antrag der BRK erfolgte mit 2 zu 1 Stimmen. Als Begründung für die ablehnende Stimme führt Valeria Rampone ungenügende Deutschkenntnisse und mangelnde Integration der Ehefrau auf. Die BRK-Mehrheit sei jedoch der Meinung, dass beide Bürgerrechtsbewerber den Nachweis für ihre genügenden Deutschkenntnisse mit dem Bestehenden der WBK-Prüfungen erbracht haben.

Abstimmung:

Der Gemeinderat stimmt dem Antrag des Stadtrates und der BRK mit 21 zu 12 Stimmen zu.

Beschluss

1. TAHIR Ijaz Ahmad, pakistanischer Staatsangehöriger, geboren am 5. Juni 1957 in Gujrat (Pakistan), verheiratet, Taxifahrer und TAHIR Ruhi Samina, pakistanische Staatsangehörige, geboren am 24. Dezember 1965 in Gujrat (Pakistan), verheiratet, Hausfrau sowie das Kind TAHIR Tasleem Fatima, geboren am 11. Oktober 1999 in Gujrat (Pakistan), wohnhaft Eichstockweg 8, 8600 Dübendorf, wird gegen die Entrichtung einer Einbürgerungsgebühr von 1'900 Franken in das Bürgerrecht der Stadt Dübendorf aufgenommen.
2. Dieser Aufnahmebeschluss erfolgt unter dem Vorbehalt der Erteilung des Kantonsbürgerrechts und der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung.
3. Mitteilung Stadtrat zum Vollzug

Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Peterhans
Gemeinderatssekretärin